
Подзаголовки:
«Детские лагеря области. Что нового в этом году?»
«Детские летние лагеря. Как пройдет наступающий сезон?»
«Куда отправить ребенка эти летом? Все о лагерях области»

7  апреля состоялась пресс-конференция посвящённая
организации летнего оздоровительного детского отдыха.  На
наши вопросы ответила директор центра детского отдыха и 
оздоровления Псковской области Татьяна Тарасовна Богданова.

В  этом  году  будут  работать  12  детских  лагерей.  О
продолжительности  смен  Татьяна  Тарасовна  пояснила:
«Буквально  в  конце  марта  главный  санитарный  врач
Российской Федерации издал постановление, в том числе и о
снятии  некоторых  ограничений  в  организации  работы
оздоровительных лагерей. И соответственно в этой связи у
нас в этом году все загородные оздоровительные лагеря будут
работать в «доковидном» режиме — 21 день,  и появляется
возможность  большему  количеству  детей  отдохнуть  в
лагерях.  Мы  это  уже  чувствуем  по  заявочной  компании,
активность достаточно высокая. На сегодняшний день на все
типы оздоровительных лагерей мы имеем более 15 000 заявок,
в загородной системе это 7200 путевок...». 

На  вопрос  о  подготовке  лагерей  и  количестве  средств
потраченных  в  этом  году  Татьяна  Тарасовна  рассказала  о
погодных  условиях  прошлого  года,  которые  усложнили
процесс подготовки к будущим сменам. От ливневых дождей и
штормовых ветром пострадали лагеря южной зоны. Больший
объём  работ  был  направлен  по  устранению  последствий
погодных условий 2021 года.
«Если говорить о сумме, то это 22,5 млн уже израсходовано
на  проведение  данных  мероприятий.  По  видам  работ,  это
кровля, система водопровода, электролинии, которых у нас 29
км.  Работы  ведутся  и  по  сегодняшний  день.  Помимо  этих
работ,  ведутся  еще и  плановые мероприятия.  Замена  окон,
косметический ремонт ревизия коммуникационных систем...»

Заявлено, что открытие оздоровительного сезона назначено на
28  мая  и  первым  открывается  лагерь  «Звездный».  В  конце
апреля  лагерь  должен  предъявить  полную  готовность.  Нам
также  удалось  узнать  о  профильных  сменах  в  этом  году:
«Количество профиль оздоровительных лагерей растет с
каждым годом.  Много творческих сообществ и спортивных
школ обращаются с просьбой проведения своих мероприятий.



Ежегодно проходит от 23 до 25 профильным смен. Например,
лагерь «Радуга»  открывается в чисто спортивной
направленности...»
Важно было узнать, смогут ли родители навещать детей в этом
году,  на  что  было  сказано: «Несмотря  на  наполненность  в
этом году, все остальные ограничения остались. Тоесть, по-
прежнему  мы  заезжаем  в  одно  и  то  же  время,  и  дети,  и
сотрудники.  Термометрия  два  раза  в  день.  Запрещается
посещение. Сотрудники будут работать в масках. Запрет на
проведение  массовых  общелагерных  мероприятий,  к
сожалению...»
Заявлено о невозможности проведения родительских дней, но
возможности передачи ребенку посылки. Все общение только
по телефону. 
На вопрос о кадрах и привлечении студентов на роль вожатых
ответ был следующим: «В общей сложности мы привлекаем
на работу более 4.000 сотрудников в оздоровительные лагеря.
Что касается вожатых,  все необходимые мероприятия по
выезду нашего студенчества на практику в лагеря проведены.
Мы им благодарны им за то, что в отличие от прошлых 2 лет
вся наша потребность в вожатых закрывается...»
Татьяна  Тарасовна  подробно  рассказала  о  льготах  для
родителей, отправляющих детей в летние лагеря: «100% у нас
получают  воспитанники  детских  домов  школ-интернатов,
дети-сироты в опекаемых семьях. Далее у нас идёт категории
малоимущих  они  получают  95%  от  средней  стоимости
путёвки.  Категория  работающих  граждан  получает  60%.
Детям  медицинских  работников  75%.  Родители,  которые
выезжают  на  работу  в  оздоровительные  лагеря,  они
получают 90% от стоимости путёвки...»
Была озвучена средняя стоимость путевки: «Стоит обратить
внимание на то, что в отличии от прошлого года, дети едут
на полную смену — 21 день. Поэтому в сравнении с прошлым
годом средняя стоимость выросла и составляет 25410.»

Далее,  на  вопросы об  организации питания  был дан  четкий
ответ: «  Главный  документ  -  это  СанПиН.  В  нем  четко
прописаны  все  нормы  питания  детей  по  возрастным
категориям.  За их соблюдением отвечает начальник лагеря и
шеф-повар...» . Также, Татьяна Тарасовна подробно рассказала
о процессах контроля и проверки качества питания. Ежедневно
случайным образом проверяется любое блюдо, или все подряд,
если есть возможность. В меню из любимых детьми продуктов
остались йогурты и кисломолочные продукты. Рекомендации
для  содержимого  посылок  получает  каждый  родитель.  Все



передаваемые продукты будут просматриваться медицинскими
работниками.
Подробно была раскрыта тема безопасности.
·- Самый главный аспект безопасности — санитарный. Замена
посуды, оборудования. Все сотрудники проходят медкомиссию,
даже если недавно ее уже проходили. Особенно тщательно это
происходит с работниками пищеблока.  Они проходят
отдельные проверки на ротовирус и норовирус.  Дети и
сотрудники постоянно обязаны использовать
дезинфицирующие средства.
·   По пожарное безопасности было проведено множество
мероприятий.  Обязательность исправных систем пожарной
сигнализации.  Службы еженедельно проверяют работу всех
систем.  Наличие первичных средств пожаротушения,
пожарных водоёмов,  водопроводов,  инструкции,  знаки
разрешающие и запрещающие,  запасные выходы,  вывод
сигнала каждого объекта в ближайшую пожарную часть.   Если
срабатывает ложный сигнал, машина приедет и проверит, даже
если позвонит начальник лагеря.
·   Антитеррористическая  безопасность  —  один  из  самых
затратных  пунктов  при  подготовки  лагеря.  Ограждение
территорий,  тревожная  кнопка,  пропускной  режим,  посты
охраны,  крупные  лагеря  заключают  договора  с  частными
охранными  организациями.  Введены  ставки  для  ночных
воспитателей,  дополнительные  ночные  сторожа.  С  детьми
проводятся различные инструктажи по действиям в различных
ситуациях. Требования по сотрудникам - это наличие справки
об отсутствии судимости, то есть граждане ранее судимые не
допускаются к работе в лагере.
В конце пресс-конференции мы спросили у Татьяны Тарасовны
о пожеланиях для родителей, которые планируют приобрести
путевку для своего ребенка.
«Хотелось  бы,  чтобы  вы  прислушивались  к  тем
рекомендациям,  которые  мы  даем  при  подготовке  детей  в
лагерь.  Особенно  нынче,  когда  это  21  день,  чтобы
психологически ребенок был готов к расставанию с семьей на
такой период. Очень многие отправляют впервые, не говоря о
том, что тебе самостоятельно все нужно будет делать там
по самообслуживанию. Если ребенок какие-то блюда дома не
кушал, как правило оно стоит. После, как распробует — все
нормально.  Нужно  сказать  ребенку,  чтобы  он  был  готов
кушать все, что там приготовят...».



 


